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CONSIGLIO DI ISTITUTO 
 

Riunione del 27 maggio 2025 
 

Verbale 
 
Riunione tenutasi in modalità telematica, con presenti: A. Zappettini, G. Tarabella, M. Smerieri, M. V. Nardi, 
F. Pattini, M. Pola, S. L. Marasso, M. Belli. Orario di inizio: circa h. 15:05. 
 
Ordine del giorno: 

1) Decisione del CDI per le richieste di associazione di F. Bigi e L. Lazzarini. 
2) Varie ed eventuali 

 
Qui di seguito sono riassunte le discussioni relative ai vari punti all’ordine del giorno. 
 
1) CDI discute relativamente alle richieste di associazione. Si rimanda agli estratti del verbale per la 
spiegazione diffusa delle valutazioni e delle decisioni del CDI. 
 
2) Varie ed eventuali:  
- Il direttore ci aggiorna relativamente a variazioni del personale in forza all’amministrazione. A fine giugno 
sarà definitivo il passaggio di Antonella Secondulfo ad altra amministrazione pubblica (ARPA Reggio 
Emilia). I suoi compiti saranno divisi tra il personale rimanente. Il CDI si rammarica della cosa visto 
l’impegno profuso da Antonella finora, ma comprende la richiesta e la decisione del direttore 
nell’assecondarla.  
A metà giugno prenderà servizio Eleonora Mosca come funzionario amministrativo.  
Su richiesta del direttore si è riusciti ad ottenere scorrimenti delle graduatorie di funzionari amministrativi e 
CTER: l’istituto riceverà l’assegnazione di un altro funzionario amministrativo e di due CTER. Le 
tempistiche al momento non sono note. Viste le criticità impellenti dell’istituto, i due CTER saranno destinati 
non alla ricerca ma all’amministrazione ed in particolare una figura affiancherà Marco Pola nella gestione 
dell’istituto. L’altra figura sarà dedicata a supportare la gestione degli acquisti.  
- Si fa il punto della situazione sui verbali delle riunioni dei consigli di istituto pregressi.  
- Si discute la situazione critica dell’ente, attualmente senza Presidente e senza CDA. La situazione non è 
dovuta a criticità di bilancio dell’ente, che anzi è in positivo da tempo (alcune voci che sono state diffuse al 
riguardo sono mere fake news). Questa situazione impatta anche sulle nostre attività in vario modo: non 
essendoci un CDA, le variazioni di bilancio da approvare in CDA non possono essere approvate, e ritardi su 
questo aspetto potrebbero diventare critici per i rinnovi dei contratti TD; inoltre si crea una sorta di vuoto 
istituzionale. 
Il direttore comunica che al momento le criticità relative ai rinnovi sono state risolte, o comunque si stanno 
gestendo, fino al 31/12/2025, per tutti i TD dell’istituto.  
 
La riunione si conclude all’incirca alle ore 16:10. 
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